本袋

発

〒 453-0821 名古屋市中村区大宮町 1-60 TEL(052)461-4326 FAX(052)461-4320

行

天理教本愛大教会

〒 632-0071 奈良県天理市田井庄町 19-1 TEL (0743) 62-0378

編集責任 広報部

立教 182 年 活動目標



創立 110 周



、理教婦人会は来年

陽気ぐらし世界を目指

7 月 20 日、

大教会を会場に「会員決起の集い」

開

催

む決意を新たにし、

心一つ

布

む

16 日

午前 10

時

にをいがけ・おたすけに励

動を誓った。 場にして開催され、 とを目指す。7月20日には、大教会を会 動方針を実行し、 員決起の集い」が開催されている。 婦人会創立10周年を来年に控えて、 婦人会員一人ひとりが自覚を持って活 国内、海外の各地で「創立11周年会婦人会創立11周年を来年に控えて、現 実のようぼくに育つこ 多くの婦人会員が実

間 37会場で開催される。 決起の集 決起の集いが開催され 20日には大教会を会場 は9月16日までで、 創立 5 戸 1 (1) 110 周 日から始まっ は、 年婦人会員 国内外 7 期

もと、 が入れられている。 にをいがけ・おたす 員でおつとめを勤める 会場で共通のプログラムの 実のようぼくに育つことを 員一人ひとりが、 うした活動に携わる婦人会 う」と呼びかけられており、 会本部からは「一人が二人 創立11周年を迎える。 代表の感話の後、 目的に開催されている。 持って活動方針を実行し、 の会員をご守護頂きましょ 一会員決起の集い」 万会員の実現に向けて、 講師 ビデオ上映、 による講話、 参 婦人会 自覚 っけに力 加者 は、 会員 各 そ を

こ恩報じの実行

■若者にご恩報じの心を伝えよう ■報恩感謝のおつくしの徹底 ■初参拝の推進と新ようぼくの丹精 ◎報恩感謝別席団参の実施 報恩感謝別席団参の実施(11月24日)一名称が本年までに三人の修養科生をご守護頂こう

周年と、 先 生。 百万会員の実現に向けて、 会員たちは、 は中野支部長・深谷英 れた決起の集いの本部講 7 月20日に大教会で開 集まった大勢の婦 提 唱されている 婦人会創立

として、 での、 部中 5 る。 5 担う実のようぼくへと育 行事も積極的に活用しなが 子青年大会」も開催される。 と10月20日から11月30日ま 年は3月20日から5月10 20日から11月30日まで、 記念別席強調期間」が設け 「天理教婦人会創立110 れている。 実動を誓い合った。 婦人会員には、 婦人会本部では他 陽気ぐらし世界を目指 -庭を会場に また若い道の台を対象 3回が予定されてい 世界たすけの一 今年11月3日、 まず今年10 「第29回女 こうした 周 に 本 来 ŧ \exists 月 年

入 祭典終了後、 8月のこよみ 社 教会長連絡会 日 祭 午 前 10 時

次 2 日 祭 午 前 10 時

月

ょ

s

き

会

例

会

つ 教 み 実 会例 日 13 日 修 午前9時 会 所 午 前 10 30分 時

女 青 子 年 青 会 年例 18 日 18 日 例 会 会 午前 10 午 前 10 時 時

学 は 生 る 会 会例 18 日 例 会 会 午前 10 時

本愛ようぼく錬成会 人 会 20 日 例 18 \exists 会 午 前 10 午 前 10 時 時

婦

24 日 勉 (於・本愛詰所) 強 午前 会 10 時 30 分

雅

楽

月 26 日 次 祭 午前9時

本

部

25 日

力が求められている。

ぢばにき らめく子供た

立教習年こどもおぢばがえりが開 とより、海外から も大勢の子供たち

備ひのきしんが行われた。 供たちに喜んでもらおうと、

りがとう! よろ ぢばがえりは「あ マに開幕。 やさとへ」をテー こびつなごう 今年も国内はも 本年のこどもお お

が

ている。 供たちの元気な姿があふれ 中、親里にはさまざまなお が親里に帰り集っている。 ふせこみ行事に参加する子 たのしみ行事や、 真夏の太陽が照り付ける しこみ・

詰所には昨年からデザイ 一新されたピッキー

> いる。 れ、 リボンの垂れ幕が設置 成会員らにも好評を博して ゲームコーナーが設置さ 氷などの飲食コーナーと 日開催され、 また、恒例の模擬店も連 子供たちだけでなく育 子供たちを出迎える。 焼き鳥やかき

勢の子供たちの笑顔と歓声に包まれる。 した。8月4日までの10日間、おぢばは大 年こどもおぢばがえり」が7月26日に開幕 さとへ」。真夏の子供たちの祭典「立教180 「ありがとう! よろこびつなごう おや

開幕に先立ち、詰所では、

受け入れの準 帰参した子

受け入れ準備ひのきしん

z らえるよう、 参する子供たちに喜んでも 7月25日には少年会本愛団 設営や館内の装飾など、帰 のスタッフが、模擬店会場 えりの垂れ幕が設置され、 に先立ち、 25日からこどもおぢばが こどもおぢばがえり開幕 本愛詰所では6 一手一つに進

備ひのきしんに励んだ。

鼓笛隊も本番に向け合宿

のとなった。 に比べて涼しい日が続き、 詰所での練習も充実したも 行事出演に向けておぢばで 日から15日までの3日間、 合宿を行った。今年は例年 こどもおぢばがえりの鼓笛 本愛鼓笛バンドは7月13

ひのきしん隊」 心一つ意気軒昂と、 に本愛分会が入隊 ぢばに伏せ込む

影響から雨天が多く、 がら、尊い伏せ込みの汗を が一日続く日はほとんどな 入隊した。隊期中は梅雨の やさとふしん青年会ひのき から17日までの期間、 隊員たちは御守護を感じな には雨が降ることはなく、 かったが、 しん隊第88回隊」に6名が 本愛分会では、7月1日 不思議と出動中 快晴 「お

どもおぢばがえり」の準備 とパレードで使用するフロ ひのきしんが主で、 おやさ

んだ。 一つに精力的に取り組 れのひのきしんも一手 山の木出しなど、 事会場での設営、 トの手入れや、 蛇谷 いず 各行

百母屋では修練とし 鳴物、 青年会史やおてふ 宿舎である第 講話、

ひのきしん内容は、

送った。 どを行い、 とめまなび、 充実した生活を にをいがけ な

た。 の三日隊には4名が入隊し なお、5日から7日まで



隊員たちは親里での貴重な伏せ込みの 期間を一手一つに過ごした

リポー

自然の恵みに感謝して

ほ んあいKidsキャンプ開催

中で、爽やかな風に 原が広がる大自然の

フォトテーリングして 問題 を解く班員同士が協力を

のすぐそばには、

草

4年会本愛団では6月

ログラムを変更して、2日 も雨予報だったが、多少プ 前の天気予報では2日間と 58人を含む8人が参加し で「ほんあいKidsキャ ンプ」を開催し、 梅雨の時期と重なり、 30日の1泊2日の日程 少年会員 事

間とも予定していたプログ

らも、

班毎に整列し、全員

合わせる相手に戸惑いなが

で開会のおつとめを勤め

郡にある「国立曽爾青少年今年の会場は奈良県宇陀 ができた。 ラムでキャンプを行うこと と神殿2階へ。初めて顔を た子供たちは受付を済ます 自然の家」 1日 で行われた。 大教会に集まっ

3台のマイクロバスに乗り いよいよ大教会を出発。

リエーションを楽しん 原の風景を眺めなが 屋から約3時間。 した。 ある曽爾高原へと出発 込むと、一同は会場で バスの中でのレク 同高原へは名古 高

自然の家」 まずは昼食。 に到 設 着

> めていった。 あるアスレチックで 班員同士の親睦を深 た弁当を食べた。 元気に遊びながら、 包まれながら持参し その後、 敷地内に

向を凝らした出し物を披 を利用してキャンドルファ あいにくの雨の為、体育館 の時間であったが、 しみのキャンプファイヤー イヤーを行った。各班、 そして、 スタッフのゲームも行 夕食の後、 今回は お楽 趣

本格的なアスレチックに子供たちも大興

わ れ、みんなで盛り上がる

ことができた。

られた場所を探して問題を 楽しんでゲームを進めてい 図とにらめっこしながら、 解くゲーム。 と地図を見比べながら決め ングに出発。これは、 朝食を食べ、フォトテーリ 2日目は施設内の食堂で 班員全員が地 、写真

笑みを浮かべていた。

そのおいしさに満面

0)

でカレー作りに取り組ん この日の昼食は自分たち 慣れない手つきで野菜

しんだ てカレー作りにいそ か飯盒炊さんでは、

た物で盛り上がっ は、各班の出し 上がっ とがっ

たちで作ったカレーを頬張 しんで調理していた。自分 日常とは違う環境の中、 飯盒でご飯を炊いたりと、 を切ったり、お米を研いで

で、 は味わえない大自然の中 きた2日間だった。 たさを肌で感じることがで 過ごしている日常のありが 大切さを学び、 子供たちは普段の生活で 仲間と助け合うことの 当たり前に

【第 56 回】

教理随想

あります。

歌にこんな歌が

日本の古い道

ます。しかしそ の心を持ってい を忘るる」。 もるに連れて道 と降る雪は 欲深き人の心 人は誰しも欲 / 積

ルの原因となり、人として と様々なトラブ

れが程度を超す

使いとして次のようにお示 教祖は七番目のほこりの心 の道も忘れてしまう。それ からも逸脱してしまうため を戒めた歌であります。 しくださいました。 「よく」の心は陽気ぐらし 人よりも多く身に付けた

> り込み、 かすめ、 ごまかし、 取りたい、 は色欲であります。 強欲、また色情に溺れるの をただ我が身に付けるのは 不当な儲けを得ようとする 人の目を盗んで数量を 何によらず人の物 人の物を盗み、取 人を欺いて利を また一

はより意志的で、金品や色 的であるのに対し「よく」 どぎつい内容ですが、 る点であります。 情への強欲を指摘されてい の違いは「ほしい」が感情 二番目の「ほしい」との違 いを強調するためか、少し 同じほこりの心使いでも 両者

しょう。 りたいと切実に願うことで る人は、 たとえば貧しい境遇にあ せめて人並みにな しかし人並みと見

何が何でも取れるだけ

るところに置くことが肝心 です。そうならないために、 にありますから、 です。また持てる人は持て でしょう。 様のご守護を喜んで感謝す まさに「欲に切りない泥水」 止まるところを知りません。 る人で、一層競い合う傾向 していることは少ないよう える人が、その状況に満足 まずは心使いの基本を親神 欲の心は

す。 あるいは弱みにつけ込んで 違うと骨肉の争いとなりま ると実に厚かましくて浅ま す。しかしこれは冷静に見 物を取りたいと思いがちで いう時、少しでも多く良い の配分などでは、まかり間 しい心根に映ります。遺産 人間は何かを分けようと また品物を買い叩く、

> ります。 ですが、「濡れ手に粟」の で儲けようというのは論外 を得ません。不正をしてま 心と行為であると言わざる 係 とも、違法かどうかには関 暴利を目論むのは強欲であ 高く売りつけるといったこ なく、天の理に適わない

■形ある物だけでなく

りましたが、そこまでいか めに非加熱製剤を安全と称 誇張したりということもあ のいい事柄だけを話したり に話を進めるために、 でしょうか。 して話すという傾向はない な材料を隠したり、 説明をする時、 にありそうです。 なくとも似た話はあちこち して販売した製薬会社があ いがちなことです。 かつて、自社の利益のた あるいは有利 自分に不利 何か人に 加減を 都合

1 察へ届け出る人が意外に少 ある時、 お金を拾った時に警 何かのアンケー

物ばかりとは限りません。 りませんが、それは形ある 心であるのはいうまでもあ 行為で、天の理に適わない 物を我が身に付ける違法な した。 まネコババするのは、 いことが報じられてい 人のお世話になった、親 拾ったものをそのま 人の

れません。 こりの本元といえるかも り方をしている姿こそ、 こととして勝手気ままな通 も思わず、我が物で当然の この身体を貸し与えられて さらにもっと広く考えれば、 るのではないでしょうか。 行為」と同様でほこりにな する感謝と報恩を忘れて 切を受けた。そのことに対 いる親神様のご恩をご恩と は、「ただ我が身に付ける ほ

を日々歩み続けたいもので 断基準として、「よく」の あります。 ほこりを積まぬように心が 教祖の教えを絶対的な判 天の理に適う報恩の道

教えを基準に報恩の日々を の理に適 わぬ心、

ており、

見学する

子供たちの夢を叶える場を

毎月参加して

中には

ほんあいOKEIKO 今後も活発に

I K O る。 支援活動 カ月余りが経過した。 に参加者も増えており、 を安価で提供すること の展開が期待されてい 域 は、 の子供たちへの学習 がスタートして2 「ほんあいOKE 習い事やお稽古 徐々 今

げる学習支援活動として、 子供たちの可能性を広

> もの。 堂運営委員会が実施してお 今年 5月からスタートした なっている。 は中学2年生までが対象と ら小学6年生まで、ダンス 書道とピアノは5歳か ダンスの3クラスを設 現在は、書道、 本愛大教会こども食 ピア

参加。教会子弟の参加も可 これまでに延べ十数 入が

ども 食堂 MOG が見学に訪れた。 会の青年会員10人 教会研修」を行っ 各地の教会活動を 弾として本愛大教 蒲生分会では、 た「ほんあいこ 5月17日に行わ 蒲生大教 その第1 「勇んだ 見学。 事を作っておられる先生 ども食堂の活動の様子を 生でも地域活動を推 たのが印象的だった。 じていると話しておられ めたい」と話した。 しく食卓を共にした。 会を訪れた。当日は、 蒲生分会委員長は 活動に生きがいを感 地域の子供たちと楽 スタッフと一緒

ほんあいこども食堂を見学

蒲生分会が来会

U に、

場所になれ が、 の夢を叶える 分会委員長は 藤吉人・本愛 いる子も。 人でもある安 「お道の教会 活動の発起 子供たち

ば、 い」と話している。 けてもらえる活動にした できるような徳分を身につ 子供たちに世界で活躍 との思いでスタートし

> 分から7時30分まで。 次回は8月28日午後5時 2回目以 初

み不要。 降、 30 回の見学は無料。 1 回 300 円。 事前申し込

青年会・女子青年・学生会が 8月18日に合同例会を開

力を選手たちに身に付けさ

遊びを行うほか、 キューも予定している。 会を開催する。 当日は、

> 親睦を深める場とする。 後継者の集い」に向けて、 び掛けている。 在 各会を通して参加を呼 現

> > 上って行けるのだろう。

分も常識という枠の中で創

となり、

さらなる高みに

で「考えられるプレーヤー」 そんなシビアな緊張感の の裏には「責任」がある。 せることが目的だ▼「自由」

青年・学生会は、

合同で例

8 月 18 日 (

青年会、

女子

集合。 えを持参のこと。 当日は、午前10時大教会 参加御供500 円 着替

から学ぶことは多い

ていないか。 意工夫を忘れ、

高校球児たち 思考停止

チーム内で髪型を話し合っ 刈りの強制をやめたり、 るが、強豪校が選手への丸 り」という常識が変わりつ が「丸刈り」の球児たち 染みの光景となっているの えて行動し、創意工夫する るという。常に主体的に考 て決めるケースが増えてい つある▼まだ少数派ではあ だ。その「高校球児=丸刈 り広げられる。 目指して熱戦が繰 令和初代優勝校を まる夏の甲子園 んな甲子園でお馴 今月6日から始 そ



「道の後継者の集い」に向けて心一つに

月22日に開催される 三重県内で川 バー |道の 9 ~

本本本

(本心宮) **本**

中村水島松野

知

正德)

野ひ

海

伊

本

昭

本

定

(本孝

心

あ

原 田

和心

修 4 第 修 右 6 5 6 越谷講社 月 15 の各氏が教養掛を務 月 月 月 936 養 養 海玉県越谷市赤山町 3-78-8 講 科 \Box 科 第 村 伊 筑 中 佐 社 (野祐伺郎) 松藤 936 結 期 藤子 寿輝 道 代 成 了

直子 (本心宮 (本宏津) (本仁愛 (本昭実 (本愛德

めた。 本 本 本 6 (7月20日 (6月20日提出分ま 月 の 1 中 提出分まで) 本美郷 本美郷 本道橋 席 以上2名 数 1 3 で

三十年祭が、

大教会長を祭

長夫人・佐

藤弘子之霊

 \mathcal{O}

主として同分教会で行

わ

た。

午前

10時30分より、二代会 築分教会では6月29

本

Ħ

佐藤弘子之霊の三十年

祭

《分教会I

一代会長

本 本 5 知 築 月 (本 正 (本東海) の 徳 中 席 水野 上3名 たまえ

掛

本西部 濃 楊 上

(本茨 城 紗和 菜月 子 奈 仁

6月のおさづけの理

陳

以

Ĺ

8名

本清

明橋

若いお父さん・お母さんへ

本

宏

(本宏

津

平. 原 富

野 田

かず

6

の

初

(本築地)

家族ぐるみで 拝しましょう

婦人会・青年会・少年会からの提唱

以上6

25日 修養科志願者面接 (於・本愛詰所)

常任役員会議 26日 本部月次祭

29日 ほんあい Kids キャンプ (30日まで)

30日 役員会議 青年会例会

7月

لو

1日 入社祭

祭 主・大教会長夫人 扈者・田中新一、加藤成幸 指図方・板山公司 賛者・出口邦郎、久保眞樹 ◇おたすけ講話―板山眞一

◇教会長連絡会

2日 よふき会例会

おつとめ・十二下りてをどり、連絡会

12日 常任役員会議

13日 月次祭

令和元年6月25日~令和元年7月24日

祭 主・大教会長 扈者・安藤正二郎、中島功雄 指図方・出口道男 賛者・安井 篤、大池美公雄 ◇縦の伝道講習会

講師―少年会本部委員長・飯降 力先生 ◇大教会長挨拶

14日 布教実修所

17日 こども食堂MOGU (参加者 43人)

20日 婦人会創立110周年 会員決起の集い 講師―中野支部長・深谷英美先生

青年会例会

女子青年例会

むつみ会例会

こはる会例会

22日 雅楽勉強会

23日 おはなし会

24日 本愛ようぼく錬成会 ほんあいOKEIKO